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Mariana Camargo Bruscato 
assume a Secretaria de 
Turismo e Cultura de 

Jaguariúna 

Instituto Etafá 
de Jaguariúna 

promove evento 
“+Vida” com 

serviços gratuitos

Contação de história 
encenada ‘A menina da 
cabeça quadrada’ no 

próximo domingo (21) 

Solenidade de outorga de 
carteiras da OAB na 232ª Subseção 

Jaguariúna: Novos advogados 
celebram conquista 

Jaguariúna implanta 
série de medidas para 

melhorar capacidade de 
abastecimento de água

Dicá é o novo 
secretário de 
Esportes de 
Jaguariúna

Mariana Camar-
go Bruscato é a nova 
secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna. 
Ela substitui Graça Al-
baran, que deixou a pas-
ta.

Empresária do setor 
de turismo, Mariana 
mora em Jaguariúna e 
traz uma vasta experiên-

cia no setor de turis-
mo e uma visão volta-
da para transformação 
social e cultural. Com 
uma história marcada 
pela paixão pelo turismo 
desde a adolescência, 
Mariana construiu uma 
carreira sólida no ramo, 
destacando-se como em-
presária e líder no setor.

No dia 21 de abril, 
domingo, às 14h, na 
Praça Bairro Zambom, 
e às 17h, na quadra po-
liesportiva do residen-
cial Jaguariúna I e II 
acontece a contação de 
história encenada de 

“A menina da cabeça 
quadrada”, de Emilia 
Nunes.

O residencial Jag-
uariúna I e II fica na Es-
trada Judite dos Santos 
Pinto, no bairro Jardim 
Cruzeiro do Sul.

Na tarde de sexta-
-feira, às 14h, a Casa 
da Advocacia e Cida-
dania da 232ª Subse-
ção da OAB Jaguariúna 
foi palco de um evento 
marcante para o mun-
do jurídico local. A so-
lenidade de outorga de 

carteiras da Ordem dos 
Advogados do Brasil 
(OAB) trouxe momen-
tos de celebração e re-
conhecimento para os 
profissionais que agora 
ingressam oficialmente 
na advocacia. Os advo-
gados Caroline Hanne-

le Silva, Leandro Lara 
Antonelli, Rodrigo 
Vieira Diniz e Rogério 
Itamar Luiz Júnior fo-
ram os protagonistas 
desse momento espe-
cial, recebendo suas 
carteiras profissionais 
durante a cerimônia.

A Secretaria de Meio 
Ambiente de Jaguariúna, 
através do Departamento 
de Água e Esgoto (DAE), 
implementou medidas 
emergenciais para fortale-
cer o sistema de abasteci-
mento de água da cidade. 
O objetivo é minimizar 
os impactos decorrentes 
de picos de consumo e 
garantir o fornecimento 

adequado de água à popu-
lação. Entre as ações ado-
tadas pelo DAE destacam-
-se a perfuração de novos 
poços artesianos e a con-
clusão da Estação de Tra-
tamento de Água (ETA) 6, 
além de outras iniciativas 
estratégicas que resultam 
num volume de 5 milhões 
de litros de água a mais 
por dia.

O ex-jogador de fute-
bol Oscar Sales Bueno Fi-
lho, mais conhecido como 
Dicá, é o novo secretário 
de Juventude, Esportes 
e Lazer de Jaguariúna. 
Ele foi apresentado na 
tarde de sexta-feira, dia 
12 de abril, pelo prefeito 
Gustavo Reis (MDB), e 
substitui Rafael Blanco, 
que deixou o comando da 
pasta.

Maior artilheiro da 
história da Ponte Preta 
e considerado um dos 
melhores jogadores do 
Brasil na sua época, Dicá 
também tem longa expe-
riência na administração 
pública, tendo atuado na 
Secretaria de Esportes 
nas gestões dos prefeitos 
Magalhães Teixeira e Jo-
nas Donizette, em Cam-
pinas.
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A Alea, empresa de 
construção off-site da 
Construtora Tenda, 
anuncia parceria com a 
Prefeitura Municipal de 
Jaguariúna e com o Cen-
tro Universitário de Ja-
guariúna (UniFAJ) para 

qualificar e desenvolver 
mão de obra local por 
meio do Programa Qua-
lificaJá. Na iniciativa, a 
empresa fica responsá-
vel pela capacitação dos 
participantes em Pro-
jetos de Woodframe – 

tecnologia internacional 
inovadora, que fabrica 
projetos residenciais 
com base de madeira.

O curso acontece em 
módulos, sempre aos 
sábados, e tem duração 
de 13 semanas, com cer-

tificação no fim. Atual-
mente, o curso está com 
46 alunos, com finaliza-
ção prevista para maio 
de 2024. Com aulas 
ministradas por profes-
sores da Unifaj e espe-
cialista da Alea, Voltado 

para residentes de Ja-
guariúna e funcionários 
Alea (independente da 
cidade), o curso gratui-
to faz parte do progra-
ma regional Qualifica-
Já, que além do curso 
de woodframe, também 

oferece uma variedade 
de outros cursos de in-
formática, idiomas, ges-
tão, gastronomia, en-
fermagem, libras, entre 
outros, de acordo com 
as demandas e necessi-
dades do mercado local. 

Alea lança curso gratuito de capacitação em inovação 
industrial na construção civil junto com a Prefeitura 

de Jaguariúna

Em meio à maior 
epidemia de dengue 
na história recente do 
Brasil, Jaguariúna de-
staca-se por sua abord-
agem inovadora e inte-
grada no combate a essa 
doença transmitida pelo 
mosquito Aedes aegypti. 
Segundo especialistas, o 
uso de tecnologia aliado 
a métodos tradiciona-
is é fundamental para 
conter a propagação da 
dengue. A Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, tem adotado di-
versas estratégias para 
enfrentar o desafio.
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A praça central onde 
iniciou a cidade de Ja-
guariúna, o marco zero 
que se instituiu com a 
construção da Cape-
la Santa Maria do Ja-
guary de 1889 a 1894 
pelo Cel. Amâncio Bue-
no demandará perene 
zelo dos cidadãos e dos 
poderes públicos. Haja 
vista tratar-se da mais 
significativa paisagem 
cultural da cidade onde 
se concentram suas 
memórias, seu berço 
histórico e identida-
de deste  povo e deste  
lugar. Nele está o co-
ração pulsante da fun-
dação da Vila Bueno. A 
Matriz Centenária com 
as onze quadras de seu 
entorno constituem o 
Híper centro Histórico 
da cidade.  

Nele figuram os pa-
trimônios históricos, 
artísticos com seus 
estilos arquitetônicos 
de nascimento e con-
cretização de uma Vila 
que se tornou no sécu-
lo XXI um riquíssimo 
parque industrial. Esta 
Capela inicia jornada 
de restauração de pa-
trimônio com três ci-
dadãos que contarão 
com a compreensão e 
generosidade de seu 
povo. Bradam insisten-
temente por subsídios 
financeiros para tal 
empreitada. Eles bate-
rão à porta das famí-
lias, dos Bancos, do co-
mércio, das empresas, 
dos poderes públicos 
a fim de conseguirem 
seu nobre intento. 

A empreitada foi 
confiada ao arquiteto 
Prof. Dr. Marcos Tog-
non da UNICAMP. O 
Conselho do patrimô-
nio Histórico já pre-
servou plenamente 
pelo grau de proteção 
1 – GP1- a Matriz Cen-
tenária pelo Decreto nº 
3510 de 26/12/2016. 
Portanto já integra o 
Inventário do Patrimô-
nio Histórico Munici-
pal. É patrimônio da 
Igreja, da Cidade, de 
todos os munícipes. A 
responsabilidade por 
seu restauro é obriga-
ção de TODOS. 1ª Pro-
vidência: restaure-se 
esta Capela. Em sequ-
ência é necessário de-
senterrar as escadarias 
do final do século XIX, 
restaurando-as. Havia 
original Travessa em 
sua frente separando 
o Largo pertencente 
ao terreno da Igreja 
do jardim público, co-
nhecido pelo povo da 
época como Largo da 
Igreja. 

Atualmente os pode-
res públicos reconsti-
tuíram virtualmente a 
Travessa a fim de pro-
ceder à escrituração 
do terreno legalizando 
o bem da Igreja. Com 
a escritura e matrícula 
da mesma a Comissão 
de Restauro pleiteia 
verbas estaduais ou fe-
derais que ajudem no 
sustento do referido 
restauro. Já aprovado 
o projeto pela Câmara 
Municipal o referido 
logradouro recebeu o 
nome de Travessa Pe. 
Guilherme Bruchhaü-
ser.  A aspiração do 
CONPHAAJ é materia-
lizar novamente a ci-
tada travessa, fazendo 
renascer as escadarias 
originais do patrimô-
nio. Este símbolo de 
nossa Identidade, com 
Arquitetura destacada, 
restaurado, ilumina-
do, em plano mais alto,  
muito frequentado pela 
população tornar-se-ia 
o lídimo monumento 
de nossa História, o 

mais belo de todos os 
postais de Jaguariúna. 

Resgatando-se a Rua 
desaparecida, surgiria 
o “Murinho” recortado 
por escadarias, ele era 
o tradicional ponto de 
namoro das gerações 
passadas. Era todo 
ajardinado e ornamen-
tado com pequenas 
palmeiras, diante de 
frondosas árvores de 
lei onde ficava o “muri-
nho” local dos namoros 
das Filhas presenciado 
pelos Pais, no jardim, 
ouvindo a Banda. 

2ª Providência: de-
senterrem-se as esca-
darias da Matriz Cen-
tenária, reconstrua-se 
a Travessa diante dela. 
Falta reconstituir o 
Chafariz de 1902 nes-
ta histórica praça. Ele 
foi assentado em 24 
de junho, festa de São 
João Batista, em Missa 
de Ação de Graças, en-
comendada pelo fun-
dador da cidade, ao 
primeiro pároco, Pe. 
Ignácio Gióia, para co-
memorar as uma das 
inaugurações neste 
dia, do Distrito de Paz 
do Jaguary: água cana-
lizada da nascente da 
Fazenda Florianópolis 
até a lateral esquerda 
da Igreja. O Chafariz 
foi inaugurado após a 
Missa na presença do 
Cel. A. Bueno e de sua 
filha, D. Julinha Bue-
no. O protetor do pa-
trimônio histórico, Sr. 
Pedro Abrucês deixou 
projeto de reposição do 
Chafariz com orçamen-
to feito pelas Oficinas 
Leonardi de Pedreira.  
3ª- Providência: Repo-
sição do Chafariz.

   . 
Tomaz de Aquino Pi-

res.  

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

ZELO PELA PRAÇA MAIOR   
UMBELINA BUENO  

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

GUARDIÃO

O mundo está globalizado,
todo mundo sabe de tudo,
mas lá no seu particular,
tenha a fé como escudo.

Cada porta tem uma chave,
com cópia para a parentela.

E mesmo com a porta fechada,
alguém entra pela janela!

Como a lei é prevalente,
doa a quem doer,

tem polícia na cidade
pronta para nos defender.

O gatuno sorrateiro,
ninguém sabe, ninguém viu,

somente o olho esperto
da Polícia Civil.

O gatuno vai preso
E o trabalhador paga a conta.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O 
remédio do silêncio, volume 15 da coleção 
Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br), 
em homenagem ao Dia da Polícia Civil, que se 
comemora em 21 de abril. Todos os livros do 

autor são filantrópicos.

A socialização de-
sempenha um papel 
fundamental no de-
senvolvimento com-
portamental e emo-
cional de cães e gatos. 
É um processo contí-
nuo que envolve expor 
os animais a uma va-
riedade de situações, 
ambientes, pessoas e 
outros animais des-
de cedo. Para os cães, 
isso inclui interações 
positivas com pessoas 
de diferentes idades, 
raças e aparências, as-
sim como exposição a 
outros cães, especial-
mente durante a fase 
de filhote. No caso dos 
gatos, a socialização 
envolve proporcionar 
oportunidades para 
interações seguras e 
enriquecedoras, tanto 
com humanos quanto 
com outros felinos.

Recentemente a 
mídia noticiou alguns 
ataques de cães Pit 
Bulls e é importante 
ressaltar que a  socia-
lização é especialmen-
te importante para 
cães dessa raça, que 
muitas vezes são mal 
compreendidos devi-
do a estigmas e este-
reótipos. A exposição 
precoce e positiva a 
uma variedade de es-
tímulos pode ajudar 
a prevenir problemas 
comportamentais e 
contribuir para a cria-
ção de animais segu-
ros e confiantes. Ao 
socializar adequada-
mente um animal,  es-
tamos não apenas pro-

movendo o bem-estar 
individual do pet, mas 
também contribuindo 
para uma convivência 
pacífica e harmoniosa 
com a sociedade.

Além de preve-
nir comportamentos 
agressivos, a sociali-
zação também pro-
move habilidades de 
comunicação e inte-
ração saudáveis. Ani-
mais socializados ade-
quadamente tendem 
a ser mais confiantes, 
menos estressados e 
mais receptivos a no-
vas experiências. Isso 
os torna mais adap-
táveis a diferentes si-
tuações e menos pro-
pensos a desenvolver 
ansiedade e medo em 
ambientes desconhe-
cidos. Como resulta-
do, esses animais são 
mais propensos a se-
rem bem-sucedidos 
em diversos contex-
tos, desde passeios na 
rua até visitas ao vete-
rinário.

No entanto, é im-
portante ressaltar que 
a socialização deve 
ser feita de maneira 
gradual e respeitosa, 
levando em conside-
ração o temperamen-
to e as necessidades 
individuais de cada 
animal. Forçar intera-
ções ou expor os ani-
mais a situações aver-
sivas pode ter o efeito 
oposto, resultando em 
comportamentos in-
desejados e traumas 
emocionais. Portanto, 
é essencial que os tu-

tores estejam atentos 
aos sinais de descon-
forto de seus animais 
e ajustem o processo 
de socialização con-
forme necessário.

Os benefícios da 
socialização não se 
limitam apenas aos 
animais; eles se es-
tendem também aos 
tutores e à comuni-
dade como um todo. 
Animais bem socia-
lizados têm menos 
probabilidade de se 
envolver em acidentes 
ou incidentes agres-
sivos, o que contribui 
para uma convivência 
mais segura e harmo-
niosa entre humanos 
e animais. Além dis-
so, a socialização pro-
move um maior senso 
de responsabilidade e 
empatia por parte dos 
tutores, incentivan-
do-os a compreender 
melhor as necessida-
des e comportamen-
tos de seus pets.

Portanto Caro Lei-
tor, a socialização é 
um investimento va-
lioso na saúde e no 
bem-estar dos ani-
mais de estimação, 
independentemente 
de sua raça ou espé-
cie. Ao proporcionar 
experiências positi-
vas e enriquecedoras 
desde cedo, os tuto-
res estão ajudando a 
moldar animais mais 
felizes, equilibrados 
e seguros, que podem 
desfrutar de uma vida 
plena ao lado de suas 
famílias humanas.

A IMPORTÂNCIA DA 
SOCIALIZAÇÃO: PITBULLS 

E OUTRAS RAÇAS EM 
AMBIENTES URBANOS



Sexta-Feira, 19 de Abril de 2024 3
CAPACITAÇÃO:

A empresa fica responsável pela capacitação dos participantes em Projetos de Woodframe – tecnologia internacional inovadora, que fabrica projetos residenciais com base de madeira

Da Redação

A Alea, empresa de 
construção off-site da 
Construtora Tenda, 
anuncia parceria com a 
Prefeitura Municipal de 
Jaguariúna e com o Cen-
tro Universitário de Ja-
guariúna (UniFAJ) para 
qualificar e desenvolver 
mão de obra local por 
meio do Programa Qua-
lificaJá. Na iniciativa, a 
empresa fica responsável 
pela capacitação dos par-
ticipantes em Projetos de 
Woodframe – tecnologia 

internacional inovadora, 
que fabrica projetos re-
sidenciais com base de 
madeira.

O curso acontece em 
módulos, sempre aos sá-
bados, e tem duração de 
13 semanas, com certifi-
cação no fim. Atualmen-
te, o curso está com 46 
alunos, com finalização 
prevista para maio de 
2024. Com aulas minis-
tradas por professores da 
Unifaj e especialista da 
Alea, “A capacitação en-
globa conteúdos de me-
trologia, qualidade, lean 

manufacturing, leitura 
e interpretação de pro-
jetos em woodframe e 
aulas práticas de fabrica-
ção com o material, ha-
bilitando os alunos para 
áreas como produção e 
qualidade. Inclusive, já 
contratamos um aluno 
na área de produção”, 
pontua o Coordenador 
de Produção da Alea, Ed-
son Antonio da Silva.

Voltado para resi-
dentes de Jaguariúna e 
funcionários Alea (inde-
pendente da cidade), o 
curso gratuito faz parte 

do programa regional 
QualificaJá, que além 
do curso de woodframe, 
também oferece uma va-
riedade de outros cursos 
de informática, idiomas, 
gestão, gastronomia, en-
fermagem, libras, entre 
outros, de acordo com 
as demandas e necessi-
dades do mercado local. 
A parceria visa melhorar 
habilidades dos partici-
pantes e aumentar suas 
chances de inserção no 
mercado de trabalho, 
contribuindo assim para 
o desenvolvimento so-

cioeconômico da comu-
nidade local.

Para mais informa-

ções e inscrições, no site 
da Prefeitura de Jaguari-
úna.

Alea lança curso gratuito de capacitação em inovação 
industrial na construção civil junto com a Prefeitura de 

Jaguariúna

Quase um terço das prefeituras não sabe como aplicar a 
nova lei de licitações e contratos, aponta pesquisa

Reunião técnica prepara Conferências Municipais 
das Cidades da RMC

Da Redação

 Com o objetivo de 
analisar a maturidade 
das prefeituras em relação 
à adequação à nova lei de 
licitações e contratos, o 
Portal de Compras Públi-
cas, govtech que conec-
ta a iniciativa privada às 
necessidades de compras 
públicas, realizou um es-
tudo para avaliar como 
os entes públicos estão 
se posicionando perante 
as novas regras da Lei 
nº 14.133/21. A pesquisa 
identificou que apesar 
da busca constante pela 
capacitação, quase um 
terço das prefeituras ainda 
encontram dificuldades 
ou não sabem ao certo 

como aplicar as regras da 
nova lei.

“Muitos municípios 
deixaram de fazer uma ad-
equação completa à nova 
lei acreditando que uma 
nova prorrogação acon-
tecesse e que o prazo des-
sa obrigatoriedade fosse 
postergado para 2026. 
Como isso não aconteceu, 
as prefeituras se viram 
obrigadas a mergulharem 
na parte teórica da lei, mas 
não conseguiram avançar 
o suficiente na parte práti-
ca da aplicabilidade dela e 
da publicação de licitações 
no ambiente digital”, co-
menta Leonardo Ladeira, 
CEO e cofundador do Por-
tal de Compras Públicas.

Realizada com mais de 

900 agentes do ecossiste-
ma de compras públicas 
de todo o Brasil, entre 
os meses de setembro 
e dezembro de 2023, a 
pesquisa revelou uma 
preocupação nítida por 
parte dos entes públi-
cos pela busca de uma 
regulamentação própria. 
Neste sentido, 58,7% dos 
municípios afirmaram 
que criaram uma regu-
lamentação própria da 
nova lei, a fim de facilitar o 
entendimento teórico para 
adequação. No entanto, 
muitos acabaram deixan-
do a implementação para 
a última hora.

As respostas da pesqui-
sa, que tiveram pre-
dominância maior nos 

estados de Minas Gerais 
e São Paulo, apontam 
que apenas 39% dos mu-
nicípios publicaram al-
guma licitação de acor-
do com as regras da Lei 
nº 14.133/21. Embora 
seja menos da metade, o 
acórdão nº 2154/2023 - 
que avaliou a adequação 
municipal à nova legis-
lação a partir das publi-
cações no Portal Nacional 
de Contratações Públi-
cas (PNCP), de agosto de 
2021 até julho de 2023 
- apresentava percentu-
ais muito menores seg-
mentados por Estados. 
Na ocasião, o acórdão 
mostrou que os estados 
com maior número de 
publicações de órgãos mu-

nicipais, de acordo com as 
regras da Nova Lei de Lic-
itações e Contratos, eram 
Goiás (27,7%), São Paulo 
(17,2%) e Rio Grande do 
Sul (13,9%).

“Apesar da dificuldade 
que alguns municípios es-
tão encontrando para esse 
processo, observamos que 
há uma evolução na práti-
ca da publicação licitações 
a partir da nova regra, e 
temos consciência que 
o que realmente impul-
sionará a conformidade 
dos entes públicos será a 
obrigatoriedade do uso da 
NLLC a partir deste ano”, 
finaliza o CEO do Portal de 
Compras Públicas.

SOBRE O PORTAL 

DE COMPRAS PÚBLI-
CAS: O Portal de Compras 
Públicas é uma govtech 
pioneira que surgiu com 
o objetivo de unir o setor 
privado às necessidades 
de aquisições dos entes 
públicos. Por meio de um 
marketplace de licitações, 
a empresa facilita o aces-
so a oportunidades de 
negócios do setor público, 
promovendo uma maior 
eficiência e transparência 
nas compras governamen-
tais. Ao transformar essa 
relação entre comprador 
e fornecedor, a govtech 
consegue promover uma 
economicidade de 28% 
aos cofres públicos e uma 
agilidade de até 76% nos 
processos e licitações.

Da Redação

A reunião técnica 
preparatória para as Con-
ferências Municipais das 
Cidades da RMC foi or-
ganizada pela Secretaria 
de Estado de Desenvolvi-
mento Urbano e Habi-
tação, por meio da Sub-
secretaria de Desenvolvi-
mento Urbano, e pela 
Agência Metropolitana de 
Campinas (Agemcamp). O 
evento ocorreu na manhã 
desta sexta-feira, dia 12 de 
abril, no Salão Vermelho 
do Paço Municipal, em 
Campinas. Participaram 
do encontro prefeitos e 
representantes dos mu-
nicípios da Região Met-
ropolitana de Campinas 
(RMC).

A finalidade do encon-
tro é estruturar o trabalho 

nos municípios para a re-
alização das conferências 
municipais, que deverão 
ocorrer entre 15 de abril 
e 30 de junho. A etapa 
estadual e distrital ocor-
rerá entre 1º de julho e 15 
de setembro. O processo 
culmina na 6ª Conferên-
cia Nacional das Cidades, 
marcada para novembro, 
em Brasília.

O prefeito Dário Saa-
di, anfitrião do encontro, 
destacou a importância 
estratégica de se discutir 
as questões regionais dos 
municípios. “Iniciar as dis-
cussões das conferências 
municipais não só do pon-
to de vista de se discutir as 
cidades, mas também de 
manter a documentação 
em dia é estratégica para 
futuros financiamentos e 
investimentos do Governo 

Federal e, eventualmente, 
do Governo do Estado”, 
pontuou.

O subsecretário e 
Desenvolvimento Urbano, 
José Police Neto, explicou 
que as Conferências Mu-
nicipais das Cidades com 
essa oragnaização region-
al é uma novidade. “Essa 
organização metropoli-
tana para realização das 
Conferências Municipais é 
a grande novidade porque 
sai daquele ambiente de 
uma região metropolitana 
estérea, que ninguém con-
segue reconhecer, para 
uma região tangível em 
que as divisas entre as 
cidades praticamente não 
existem mais, elas estão 
conurbadas. As dificul-
dades que um município 
tem, os outros também 
têm”, disse.

As Conferências Mu-
nicipais das Cidades es-
tão previstas na Lei nº 
10.257/2001 - Estatuto da 
Cidade e são um instru-
mento para as definições 
da Política Nacional de 
Desenvolvimento Urbano.

De acordo com a 
secretária municipal de 
Urbanismo, Carolina 
Baracat, a Conferência 
Municipal da Cidade é 
um momento para que o 
poder público, entidades e 
sociedade civil se manife-
stem e proponham linhas 
de ação para o Governo 
Federal orientar a política 
nacional de desenvolvi-
mento urbano.

“A Conferência Munic-
ipal é importante porque 
faz com que a população 
participe da construção 

das políticas públicas de 
vários segmentos, não 
só na área habitacion-
al, do desenvolvimento 
econômico e de mobil-
idade. É o momento de 
apresentar os problemas 
que as cidades vêm en-
frentando no planejamen-
to para pleitear recursos 
junto ao Governo Feder-
al e Governo Estadual”, 
disse.

A secretária também 
propôs utilizar algumas 
contribuições do PDUI 
(Plano de Desenvolvimen-
to Urbano Integrado) nas 
conferências das cidades. 
“Durante a elaboração 
do PDUI tivemos ampla 
participação da sociedade 
de todos os municípios da 
RMC, com isso, o plano 
contempla diretrizes de 
planejamento e de proje-

tos metropolitanos, por 
isso é de grande valia uti-
lizar esse material para 
discutirmos nas conferên-
cias”, sugeriu.

Conferência Nacional
A 6ª Conferência Na-

cional das Cidades tem 
como tema “Construindo 
a Política Nacional de 
Desenvolvimento Urbano: 
Caminhos para Cidades 
Inclusivas, Democráti-
cas, Sustentáveis e com 
Justiça Social”. Assun-
tos como as mudanças 
climáticas, os Objetivos 
do Desenvolvimento 
Sustentável (ODSS) da 
Organização das Nações 
Unidas (ONU), e como 
promover a justiça social 
no desenvolvimento das 
cidades brasileiras serão 
debatidos.

Jaguariúna implanta série de medidas para melhorar 
capacidade de abastecimento de água

A Secretaria de Meio 
Ambiente de Jaguariú-
na, através do Departa-
mento de Água e Esgoto 
(DAE), implementou me-
didas emergenciais para 
fortalecer o sistema de 
abastecimento de água 
da cidade. O objetivo é 
minimizar os impactos 
decorrentes de picos de 
consumo e garantir o for-

necimento adequado de 
água à população.

Entre as ações adota-
das pelo DAE destacam-se 
a perfuração de novos 
poços artesianos e a con-
clusão da Estação de Trat-
amento de Água (ETA) 6, 
além de outras iniciativas 
estratégicas que resultam 
num volume de 5 milhões 
de litros de água a mais 

por dia.
A perfuração de dois 

poços artesianos no Mor-
ro do Capotuna e a final-
ização de um novo reser-
vatório com capacidade 
de 1.200 m³ fortalecem 
a captação e o armazena-
mento de água. Adiciona-
lmente, a contratação de 
mais quatro poços artesia-
nos em locais estratégicos, 

como Parque Florianópo-
lis, Vila Mário Jorge Zam-
bom, Nova Jaguariúna e 
Ana Helena, visa otimizar 
ainda mais a distribuição.

A finalização da ETA 
6, com capacidade para 
50 litros por segundo, 
representa um marco na 
melhoria da qualidade 
do tratamento de água 
– assim como a entrega 

da ETA 5, em outubro 
de 2022. Além disso, in-
vestimentos em novos 
equipamentos, como a 
aquisição de um camin-
hão-pipa completo e duas 
motocicletas, fortalecem 
a capacidade operacional 
do departamento.

Outras medidas in-
cluem a instalação de 
ventosas nas principais 

adutoras para eliminar 
bolsões de ar e a modern-
ização dos medidores para 
aprimorar o controle do 
consumo.

Com essas medidas, 
Jaguariúna busca garantir 
o acesso à água potável, 
fortalecer a segurança 
hídrica e promover o 
desenvolvimento suste-
ntável do município.
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SOLIDARIEDADE:

A terceira edição do evento visa oferecer uma variedade de serviços gratuitos à comuni-
dade local 

O Instituto Efatá de 
Jaguariúna anuncia com 
entusiasmo a realização 
do evento “+Vida”, que 
ocorrerá nos dias 20 e 
21 de abril na Avenida 
Pinto Catão, 600, em 
Jaguariúna. A terceira 
edição do evento visa 
oferecer uma variedade 
de serviços gratuitos à 
comunidade local, com 
um horário estendido 
para garantir que mais 
pessoas possam se ben-
eficiar.

Com o compromisso 
de promover o bem-estar 

e o cuidado integral da 
comunidade, o Instituto 
Efatá abrirá suas portas 
no dia 20 de abril, das 
8h30 às 16h30, e no dia 
21 de abril, das 8h30 às 
11h30, para oferecer uma 
gama diversificada de 
serviços gratuitos.

A edição de 2023 foi 
um sucesso, atendendo 
mais de mil pessoas, e 
neste ano, o Instituto 
Efatá busca ampliar seu 
impacto, pretendendo 
alcançar 2 mil pessoas. 
Com uma variedade de 
serviços disponíveis, o 

evento promete ser uma 
oportunidade única para 
os moradores de Jag-
uariúna e região.

Entre  os  serviços 
oferecidos gratuita-
mente, destacam-se:

S a ú d e , 
Beleza,Brechó,Diversão 
para Crianças.

O Instituto Efatá con-
vida calorosamente to-
dos os moradores de Jag-
uariúna e região a partic-
iparem deste evento en-
riquecedor e gratificante. 
Junte-se a nós nos dias 
20 e 21 de abril na Aveni-
da Pinto Catão, 600, e 
descubra como podemos 
promover juntos uma 
vida mais saudável e feliz 
para todos.

Sobre  o  Inst i tuto 
Efatá:

O Instituto Efatá é 
uma organização sem 
fins lucrativos dedicada 
a promover o desen-
volvimento integral da 
comunidade, oferecendo 
serviços de educação, 
saúde, assistência so-
cial e cultura. Desde sua 
fundação, o Instituto 
tem se destacado pelo 
compromisso com a in-
clusão social e a pro-
moção da qualidade de 
vida para todos.

Instituto Etafá de 
Jaguariúna promove 
evento “+Vida” com 

serviços gratuitos
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CULTURA:

Mariana Camargo Bruscato assume a 
Secretaria de Turismo e Cultura de Jaguariúna 

Empresária do setor de turismo, Mariana mora em Jaguariúna e traz uma vasta experiência no setor de turismo 

Um contingente recor-
de de atletas da terceira 
idade de Jaguariúna em-
barcou nesta terça-feira 
rumo à cidade de Casa 
Branca para participar 
da 26ª edição dos Jogos 
da Melhor Idade (Jomi). 
Com um total de 101 re-
presentantes, a delegação 
jaguariunense, formada 
por atletas do Programa 
Viva Melhor, da Secreta-
ria Municipal de Juventu-
de, Esportes e Lazer, está 
determinada a deixar sua 
marca na competição.

O campeonato come-

çou na terça-feira e con-
ta com a participação de 
3.500 atletas acima dos 
60 anos, de 33 cidades. 
Após a abertura com o 
desfile das delegações, 
aconteceu a disputa da 
modalidade coreografia, 
onde Jaguariúna também 
se apresentou. As demais 
modalidades iniciam a 
disputa entre os dias 17 e 
21 de abril.

Ao todo, serão 14 mo-
dalidades esportivas em 
disputa, abrangendo des-
de clássicos como atletis-
mo e natação até jogos de 

tabuleiro como buraco, 
damas, xadrez e dominó. 
Além disso, haverá espa-
ço para competições de 
truco, dança de salão, ma-
lha, coreografia, voleibol 
adaptado, tênis de mesa 
e tênis.

Jaguariúna participará 
em todas as 14 modalida-
des e tem como objetivo 
superar a performance 
do ano passado, quando 
conquistou o 2º lugar ge-
ral.

A competição não é 
apenas uma oportuni-
dade de mostrar talento, 

mas também um cami-
nho para a fase final dos 
Jogos Estaduais. Os dois 
melhores colocados de 
cada modalidade garan-
tirão vaga para essa eta-
pa, que será realizada na 
cidade de Itatiba, no mês 
de junho.

Em 2022, a coreogra-
fia “Elegância Executiva”, 
do grupo do Programa 
Viva Melhor de Jaguari-
úna, conquistou o título 
do Campeonato Estadual 
nos Jogos da Melhor Ida-
de realizados na cidade de 
Pindamonhangaba (SP).

No dia 21 de abril, do-
mingo, às 14h, na Praça 
Bairro Zambom, e às 17h, 
na quadra poliesportiva 
do residencial Jaguariúna 

I e II acontece a contação 
de história encenada de “A 
menina da cabeça quadra-
da”, de Emilia Nunes.

O residencial Jaguari-

úna I e II fica na Estrada 
Judite dos Santos Pinto, 
no bairro Jardim Cruzeiro 
do Sul.

O projeto cultural é uma 

realização de Julia Prudên-
cia e Ana Margonato e foi 
selecionado para receber 
recursos por meio da Lei 
Federal Paulo Gustavo.

Jaguariúna leva recorde de atletas para a 26ª 
edição dos Jogos da Melhor Idade

Contação de história 
encenada ‘A menina da 

cabeça quadrada’ no próximo 
domingo (21) 

M a r i a n a  C a m a r -
go Bruscato é a nova 
secretária de Turismo e 
Cultura de Jaguariúna. 
Ela substitui Graça Alba-
ran, que deixou a pasta.

Empresária do setor 
de turismo, Mariana 
mora em Jaguariúna e 
traz uma vasta experiên-
cia no setor de turis-
mo e uma visão volta-
da para transformação 

social e cultural. Com 
uma história marcada 
pela paixão pelo turismo 
desde a adolescência, 
Mariana construiu uma 
carreira sólida no ramo, 
destacando-se como em-
presária e líder no setor.

Ao assumir a Secretar-
ia de Turismo e Cultura 
de Jaguariúna, Mari-
ana expressa sua deter-
minação em trazer in-

ovação e mudança para 
a cidade. “A paixão pelo 
turismo sempre fez parte 
da minha vida. Inspi-
rada pela trajetória da 
família na área, desde 
a adolescência, me en-
cantei por esse universo. 
Foram 20 anos de atu-
ação, com a chegada de 
descobertas, desafios, re-
sponsabilidades e muita 
dedicação”, disse a nova 

secretária.
“Quero agradecer o 

trabalho da ex-secretária 
Graça, que conduziu 
a secretaria de forma 
brilhante, colocando o 
turismo e a cultura de 
Jaguariúna em outro 
patamar. E também dar 
as boas-vindas e desejar 
todo sucesso à Mariana à 
frente da pasta”, afirmou 
o prefeito Gustavo Reis.
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SAÚDE:

Segundo especialistas, o uso de tecnologia aliado a métodos tradicionais é fundamental para conter a propagação da dengue

Mais de mil pessoas participam de ação 
contra a dengue na Praça Umbelina Bueno

Saúde de Jaguariúna visita 230 imóveis 
durante mutirão da dengue no bairro Nassif

Prefeitura de Jaguariúna amplia em quase 300% 
número de vagas para soroterapia na UPA

Jaguariúna aposta em tecnologia avançada 
no combate à dengue

Mais de mil pessoas 
passaram pelo “circuito 
da dengue” montado na 
Praça Umbelina Bueno, 
no Centro de Jaguariú-
na, no último sábado, dia 
13 de abril. A ação “Xô, 
Dengue”, uma parceria 
entre a Prefeitura de 

Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, e o Centro Uni-
versitário de Jaguariú-
na (UniFAJ), distribuiu 
gratuitamente 500 kits 
com spray repelente nat-
ural e promoveu um dia 
de orientação às pessoas 

com relação à prevenção 
da dengue.

Produzido por alunos 
e professores do curso de 
Farmácia da UniFAJ, o 
repelente natural, à base 
de citronela, também foi 
distribuído em oito uni-
dades básicas de saúde 

(UBSs) do município, 
que vacinaram crianças 
de 10 e 11 anos contra a 
doença.

“A população aprovou 
a iniciativa. Vários mora-
dores que passaram pela 
praça no sábado nos 
procuraram para par-

abenizar a ação, muita 
gente veio para pegar o 
repelente e buscar in-
formações. Foi super 
positivo”, comemora 
a secretária de Saúde 
de Jaguariúna, Maria 
do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

“É uma parceria in-
édita e que traz resul-
tados muito positivos 
junto aos munícipes de 
Jaguariúna. Gostaria 
de agradecer a todos os 
envolvidos nesse proje-
to”, disse Flávio Pacetta, 
diretor geral da UniFAJ.

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna visitou um 
total de 230 imóveis no 
último sábado, dia 13 de 
abril, em novo mutirão 
no bairro Nassif.

Segundo balanço di-
vulgado pela secretaria, 
do total de imóveis visit-
ados, 148 foram efetiva-
mente trabalhados pelos 
agentes de saúde. Outros 
72 estavam fechados.

Também foram reg-
istradas sete recusas de 
proprietários à entrada 
dos agentes para verifi-
cação dos imóveis e out-
ras três casas estavam 
desocupadas. Foram 
coletadas ainda seis 
amostras de larvas do 
mosquito Aedes Aegypti 
para análise.

A Secretaria de Saúde 
ressalta a importân-
cia da colaboração dos 
moradores, permitindo 

a entrada dos agentes e 
seguindo as orientações 
para o combate à den-
gue e outras doenças, 
não deixando acumular 
água em vasos e outros 
objetos.

Desde o início do ano, 
a Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Sec-
retaria de Saúde, vem 
realizando uma série 
de mutirões da dengue 
nos bairros da cidade. 
Segundo a pasta, essas 

ações são fundamen-
tais para o combate ao 
mosquito e à prevenção 
da dengue por meio da 
informação aos mora-
dores.

Quem quiser ajudar 
esse trabalho pode envi-
ar mensagens de texto e 
fotos de locais que pos-
sam ser foco de dengue 
pelo WhatsApp número 
(19) 99783-2319, de se-
gunda a sexta-feira, das 
7h às 16h.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, ampliou em quase 
300% neste ano a quanti-
dade de vagas para aten-

dimento de soroterapia 
de pacientes na Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA) 24h, principal 
porta de entrada para 
casos suspeitos de den-

gue e outras doenças na 
cidade.   

Devido ao agrava-
mento da epidemia de 
dengue em todo o País, 
com o aumento de casos 
confirmados da doença 
também em Jaguariúna, 
a Secretaria de Saúde cri-
ou uma segunda sala de 
hidratação de pacientes, 
com 14 novos lugares.

No início deste ano, 
a UPA contava com 13 
poltronas na sala de hi-
dratação (soroterapia). 
O número depois passou 
para 36 e, agora, com 
a criação da nova sala, 
subiu para 50 poltronas 
no total, o que representa 
um aumento de 284% no 

número de vagas. 
Segundo parâmetros 

do Governo do Estado, 
quanto a organização 
dos serviços dentro do 
cenário atual da dengue, 
o Município deveria con-
tar com nove vagas para 
hidratação de pacientes.

Além de ampliar o 
número de vagas para 
hidratação na UPA, a 
Secretaria de Saúde de 
Jaguariúna também im-
plementou outras ações 
para ajudar no combate à 
dengue, como a abertura 
da UBS 12 de Setembro 
aos finais de semana, 
das 7h às 11h, para acom-
panhamento e monito-
ramento dos pacientes 

que passaram pela UPA 
com sintomas de dengue, 
além da contratação de 
mais médicos e enfer-
meiros.

O atendimento do 
laboratório clínico com 
foco na dengue, horário 
estendido em UBSs e 
agendamento de consul-
ta diretamente na UBS de 
referência, após o paci-
ente passar pela UPA, são 
outras ações já adotadas.

De acordo com o 
Ministério da Saúde, a 
hidratação é fundamen-
tal para tratar os casos 
de dengue e deve ser 
iniciada tão logo sejam 
detectados os primeiros 
sintomas (febre alta, dor 

de cabeça ou no fundo 
dos olhos, fraqueza, dor 
intensa no corpo ou nas 
juntas e manchas vermel-
has no corpo).

No último dia 11, o 
Brasil ultrapassou os 3 
milhões de casos de den-
gue em 2024. A atual ep-
idemia já é considerada a 
pior da história da den-
gue no país. Já o Estado 
de São Paulo ultrapas-
sou os 500 mil casos 
confirmados da doença 
neste ano, segundo dados 
da Secretaria Estadual 
de Saúde. O número de 
mortes chegou a 250 e 
outros 542 óbitos ainda 
estão sendo investigados.

Em meio à maior ep-
idemia de dengue na 
história recente do Bra-
sil, Jaguariúna desta-
ca-se por sua abordagem 
inovadora e integrada no 
combate a essa doença 

transmitida pelo mos-
quito Aedes aegypti. Se-
gundo especialistas, o 
uso de tecnologia aliado 
a métodos tradicionais é 
fundamental para conter 
a propagação da dengue.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, tem adotado di-
versas estratégias para 
enfrentar o desafio. Além 
de ações tradicionais, 
como o controle mecânico 
e atendimento de casos 
suspeitos, o município 
integra a tecnologia em 
seus métodos de combate 
e controle da doença.

Um sistema inovador 
permite o mapeamento 
das áreas de risco, facil-
itando o monitoramento 
epidemiológico em tempo 
real. Ao passar por aval-
iação médica na Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA) 24h com sintomas 
de dengue, o paciente 
tem seu endereço auto-
maticamente mapeado, 

via georreferenciamento, 
permitindo identificar 
outros casos na região. 
Além disso, há agenda-
mento via sistema para 
acompanhamento em 
unidades de saúde espe-
cíficas, garantindo um 
monitoramento contínuo 
do paciente.

A  i n t e g r a ç ã o  d e 
serviços também envolve 
o uso de drones para vis-
toria em imóveis de difí-
cil acesso e um canal de 
WhatsApp para esclare-
cimento de dúvidas da 
população.

Além das ações diretas, 
a Prefeitura tem investido 
em conscientização da 
população, envolvendo 
escolas e realizando vis-
itas periódicas para ori-
entações sobre prevenção 

e controle de criadouros 
de mosquitos. A atuação 
conjunta da Secretaria de 
Obras na remoção de en-
tulhos também faz parte 
do esforço para combater 
o Aedes aegypti.

No cenário nacion-
al, a discussão sobre o 
combate à dengue ganha 
destaque. Em audiên-
cia pública na Comissão 
de Ciência, Tecnologia, 
Inovação e Informática 
(CCT), especialistas en-
fatizam a importância do 
desenvolvimento de in-
ovações e do uso de novas 
tecnologias associadas 
à produção de imuni-
zantes para enfrentar a 
epidemia.

No âmbito do manejo 
integrado de vetores, o 
Município de Jaguariú-

na segue diretrizes que 
incluem vigilância en-
tomológica e medidas 
de controle mecânico, 
biológico, legal e químico. 
Ações simples, como a 
eliminação de criadouros 
e a conscientização da 
comunidade, são funda-
mentais nesse processo.

Nesse contexto,  a 
união de esforços da co-
munidade e das autori-
dades locais é essencial 
para conter a propagação 
da dengue e de outras 
doenças transmitidas 
pelo Aedes aegypti. Em 
Jaguariúna, a integração 
de tecnologia e estraté-
gia tem sido uma aliada 
poderosa nessa batalha 
contra o mosquito e suas 
consequências devasta-
doras.
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CELEBRAÇÃO:

Outorga de carteiras da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) trouxe momentos de celebração e reconhecimento para os profissionais

Solenidade de outorga de carteiras da OAB na 232ª 
Subseção Jaguariúna: Novos advogados celebram 

conquista 
Na tarde de sexta-fei-

ra, às 14h, a Casa da Ad-
vocacia e Cidadania da 
232ª Subseção da OAB 
Jaguariúna foi palco de 
um evento marcante 
para o mundo jurídico 
local. A solenidade de 
outorga de carteiras da 
Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) trouxe 
momentos de celebração 
e reconhecimento para 
os profissionais que ag-
ora ingressam oficial-
mente na advocacia.

Os advogados Caro-

line Hannele Silva, Le-
andro Lara Antonelli, 
Rodrigo Vieira Diniz 
e Rogério Itamar Luiz 
Júnior foram os protag-
onistas desse momento 
especial, recebendo suas 
carteiras profissionais 
durante a cerimônia.

A condução solene 
do evento esteve a car-
go da diretoria da OAB 
local, uma equipe com-
prometida e dedicada 
à promoção da ética e 
da excelência na práti-
ca jurídica. A diretoria, 

composta por Maria do 
Carmo Santiago (Presi-
dente), Caio Vicenzotti 
(Vice-Presidente), Vânia 
dos Santos (Tesourei-
ra), Secretária Geral e 
Secretária Geral Adjun-
ta, demonstrou sua lid-
erança e apoio aos novos 
membros da advocacia.

Além da diretoria, 
o evento contou com 
a presença ilustre de 
Guilherme Gardinalli, 
Presidente da Comissão 
da Jovem Advocacia, e 
Thais Santiago, Presi-

dente da Comissão de 
Ética. Sua participação 
valorizou ainda mais a 
importância do momen-
to e a integração dos 
novos advogados com 
as diversas esferas da 
Ordem.

A solenidade não 
apenas marcou o início 
de uma nova etapa na 
carreira desses profis-
sionais, mas também 
reforçou os laços de co-
operação e compromisso 
mútuo dentro da comu-
nidade jurídica local.

Na tarde do último sá-
bado, 13 de abril, a equi-
pe jaguariunense Sub 14 

de basquete estreou com 
vitória no Akdmia Cir-
cuit.

O jogo realizado no 
Clube de Regatas e Nata-
ção, acabou com a vitória 

de Jaguariúna por 72 a 19 
diante do Clube Círculo 
Militar de Campinas.

Em rodada sediada na 
cidade de Holambra nos 
dias 13 e 14 de abril, Ja-
guariúna obteve 4 vitórias 
e 2 derrotas nos Jogos 
Desportivos do Circuito 
das Águas.

As vitórias vieram nos 
seguintes jogos:

Futsal feminino Sub 17 
- Jaguariúna 8 X 2 Lindó-
ia

Futsal masculino Sub 
16 - Jaguariúna 3 X 2 

Águas de Lindóia
Futebol Masculino 

Sub 13 - Jaguariúna 2 X 0 
Águas de Lindóia

Futebol masculino 
Sub 15 - Jaguariúna 8 X 1 
Águas de Lindóia

No Futsal masculino 
Sub 14 o jogo foi apertado, 
Jaguariúna perdeu por 2 a 
1 de Águas de Lindóia e no 
Vôlei Feminino a derrota 
por 2 a 0 aconteceu tam-
bém diante de Águas.

O último domingo, 14 
de abril, foi de festa para 
o público presente no Gi-
násio do Azulão. As equi-
pes de Voleibol de Jagua-
riúna estrearam em jogos 
válidos pela IV Copa Ja-
guariúna e venceram três 
jogos.

No Sub 19 feminino, a 

vitória veio por 3 sets a 1 
diante da equipe de Cos-
mópolis. Na sequência, a 
equipe Sub 23 masculina 
venceu também Cosmó-
polis, dessa vez por 3 sets 
a 0. Fechando a rodada, 
a seleção adulta masculi-
na venceu Pedreira por 3 
sets a 2.

O ex-jogador de fute-
bol Oscar Sales Bueno Fi-
lho, mais conhecido como 
Dicá, é o novo secretário 
de Juventude, Esportes e 
Lazer de Jaguariúna. Ele 
foi apresentado na tarde 
de sexta-feira, dia 12 de 
abril, pelo prefeito Gusta-
vo Reis (MDB), e substitui 
Rafael Blanco, que deixou 
o comando da pasta.

Maior artilheiro da 
história da Ponte Preta 
e considerado um dos 

melhores jogadores do 
Brasil na sua época, Dicá 
também tem longa expe-
riência na administração 
pública, tendo atuado na 
Secretaria de Esportes 
nas gestões dos prefeitos 
Magalhães Teixeira e Jo-
nas Donizette, em Cam-
pinas.

“Todas essas qualida-
des e experiência o cre-
denciam a integrar nosso 
secretariado, assumindo a 
partir de agora a Secreta-

ria de Esportes. Para nós, 
é uma grande honra e um 
privilégio poder contar 
com o Mestre Dicá. Seja 
muito bem-vindo”, disse 
o prefeito.

“Aprendi muito atuan-
do nessas gestões munici-
pais, foi uma experiência 
muito boa, principalmen-
te no Esporte, e quero 
agora executar o mesmo 
trabalho aqui em Jagua-
riúna”, disse Dicá, que é 
morador de Jaguariúna.

Basquete de Jaguariúna estreia com 
vitória no Akdmia Circuit

Jaguariúna comemora saldo positivo nos jogos do 
Circuito

Voleibol de 
Jaguariúna vence 

três jogos no Azulão

Dicá é o novo secretário de Esportes de 
Jaguariúna 
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